

# Le maître artisan récompensé

Denis Guérin, maître artisan pailleur rotinier, vient de recevoir le prix régional des métiers d'art

C'est une chaise aux lignes pures, ornée de simples décorations. Le caractère exceptionnel vient de la touche de l'artisan ayant travaillé un siège d'un charme discret. Le paillage atteste s'un sens créatif certain, associant les motifs dans une élégante polychromie. Une œuvre qui vient de valoir à Denis Guérin, pailleur rotinier depuis seize ans à Aytré, le prix régional des métiers d'art. Le concours, ouvert à tous les métiers d'art, propose de présenter un ouvrage reflétant l'activité du maître artisan, la façon dont il la pratique et sa volonté de la promouvoir. Il faut dire que Denis Guérin ne vit pas son art du cannage et du paillage retranché dans son atelier de la rue Guy

Mocquet. Outre ses activités de création et de restauration, il est devenu formateur. D'abord pour mieux vivre de son métier, mais surtout pour transmettre son savoir. " Les centres de formation pour apprentis ne dirigent pas vers ce genre de profession. J'aide au développement d'ateliers de perfectionnement et forme des animateurs ". Ses œuvres ont la force et le caractère d'un artisan contribuant à la restauration d'un patrimoine national tout en préservant les gestes ancestraux autour du lissoir, du bourroir et du tourniquet.

L.B

Renseignements : Denis Guérin.  
05.46.45.02.71

